



Un intento chileno para teatro musical de vanguardia.

Estreno Teatral de Vanguardia en el Astor

Una obra musical de vanguardia, ensayada durante más de un año, pondrá en escena esta tarde, a las 20 horas, un grupo de estudiantes, en el Teatro Astor. Se trata de... "Y el creador dijo que se hiciera la luz"... que tiene como intérpretes en la parte escénica al grupo Huelén y en la musical, al conjunto Amanteser. Todos los participantes en este montaje son jóvenes entre los 18 y 25 años, que estudian en la Universidad o en la Enseñanza Media.

La obra pertenece a José Aldunate, Juan Carlos Skewes y Antonio Mellado y su coreografía está basada en la danza contemporánea de la Escuela Alemana del maestro Yonkis. En esta última parte contaron con la asesoría de Ernesto Concha, director del Ballet del Ministerio de Educación.

... "Y el creador dijo que se hiciera la luz"... consta de dos partes y a través de ella se plantea la incomunicación de los seres humanos. El personaje es un

joven provinciano que llega a la capital y se encuentra con un mundo crecido, que incluso lo rechaza. Antonio Mellado, quien también hace las veces de director, señala: "Hemos querido mostrar el problema de la incomunicación, pero desde un punto de vista optimista, que ofrezca una solución. Deseamos motivar a la juventud y ayudarla a vencer el aburrimiento".

Los participantes en este montaje han encontrado en Benjamín Mackenna, integrante de Los Huasos Quincheros, un punto de apoyo para la empresa en que están embarcados. El mismo Mackenna expresó que "la obra ha sido elaborada durante largo tiempo, con gran tesón y dedicación. Me conmovió este empuje y he tratado de ayudarlos. La obra tiene valor creativo y riqueza plástica espontánea y es bueno destacarla porque es un intento nacional para este tipo de teatro".

A parte de la puesta en escena en el Astor, el grupo pretende

hacer una gira por todo el país, "porque es un mensaje de simpatía de los jóvenes", según Antonio Mellado.

ALGUNOS INTEGRANTES

La protagonista de la obra es Beatriz Lapido (la misma de la película "Palomita Blanca"). Junto a ella figuran Denis Cárcamo, Raúl Montecu y Julio Rojas. Los bailarines principales son Patricia Ravanales y Lionel Olivares, mientras que los solistas musicales son José Aldunate, Marisa Gatica y Antonio Mellado.

Estreno teatral de vanguardia en el Astor [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estreno teatral de vanguardia en el Astor [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa